

Acción de Ecopetrol cae por debajo de los \$2.000, su nivel más bajo desde mayo de 2023

Por REGIÓN CARIBE — Publicado en Mar 27, 2024

COLOMBIA | INDUSTRIA Y COMERCIO



Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp]

La acción de Ecopetrol descendió a \$1.995 durante la jornada de ayer, un precio no visto desde mayo de 2023, cuando alcanzó los \$1.990. Sin embargo, en la sesión actual muestra una leve recuperación, subiendo un 1,75% y situándose en \$2.030.

Este comportamiento se atribuye principalmente al periodo exdividendo que inició ayer, provocando retrocesos en el valor de las acciones en general. Este periodo se extenderá hasta el 3 de abril, fecha en la cual la empresa pagará la primera cuota de los dividendos. La segunda cuota se pagará el 26 de junio de 2024, iniciándose así el periodo exdividendo el 20 de junio. Ecopetrol anunció un dividendo ordinario de \$278 y extraordinario de \$34 por acción, totalizando \$312, distribuidos en dos cuotas iguales.

Además de estos factores, los analistas señalan que el cambio en la Junta Directiva, con integrantes con poco conocimiento y experiencia en el sector petrolero; el escándalo del informe de Control Risks sobre la conveniencia de seguir con el actual presidente de la entidad; y la disminución del 42,8% en las utilidades han generado preocupaciones en el mercado sobre el desempeño de la empresa.

COLOMBIA | ECOPETROL | ECOPETROL S.A. | GOBIERNO NACIONAL

Compartir [Facebook] [Twitter] [LinkedIn] [WhatsApp]

MÁS NOTICIAS



Canacol Energy Ltd. anuncia nuevo descubrimiento de Gas en pozo Pomelo 1



San Andrés fue certificada como zona libre de Fiebre Aftosa, sin vacunación



Fitch Ratings rebaja calificaciones de Canacol Energy Ltd. con perspectiva negativa



Presidente del Senado califica como «Distractor» propuesta de Constituyente y aboga...



Habilitan planta en Córdoba para exportación de Carne Bovina a China



Ecopetrol eligió su nueva Junta Directiva

CARGAR MÁS NOTICIAS

TENDENCIA

Comienza la Feria Cultural y Gastronómica «La Magia es Bolívar, Saber y Tradición»

Fiscalía asume investigación por muerte de cinco hermanos indígenas en Codazzi

Gobernación de La Guajira nombra nuevos gerentes para hospitales de la región

Satena inaugura ruta aérea Medellín - Mompox

Prohíben «Paseos de Olla» en playas de Pozos Colorados, Santa Marta

1 De 3.565

REGIÓN CARIBE



Desarticulada red de contrabando en Puerto de Barranquilla: Funcionarios de Policía Implicados



Aumenta la tasa de desempleo en la Región Caribe



Alcalde de Cartagena impulsa un debate sobre la autonomía regional y la reforma del Sistema General...



Alcaldía de Montería brinda apoyo alimenticio a ganaderos durante temporada seca



Distrito entrega motocicletas y vehículos a Comandos Elite para reforzar la seguridad en Cartagena...

1 De 3.566

en Codazzi

Gobernación de La Guajira nombra nuevos gerentes para hospitales de la región

Satena inaugura ruta aérea Medellín - Mompox

Prohíben «Paseos de Olla» en playas de Pozos Colorados, Santa Marta

1 De 3.565



desempleo en la Región Caribe



Alcalde de Cartagena impulsa un debate sobre la autonomía regional y la reforma del Sistema General...



Alcaldía de Montería brinda apoyo alimenticio a ganaderos durante temporada seca



Distrito entrega motocicletas y vehículos a Comandos Elite para reforzar la seguridad en Cartagena...

1 De 3.566

- Noticias de Atlántico
- Noticias de Bolívar
- Noticias del Cesar
- Noticias de Córdoba
- Noticias de La Guajira
- Noticias del Magdalena
- Noticias de Sucre

- Noticias de Barranquilla
- Noticias de Cartagena
- Noticias de Valledupar
- Noticias de Montería
- Noticias de Riohacha
- Noticias de Santa Marta
- Noticias de Sinclejo

COMPARTE EN REDES

[Facebook] [Twitter] [Reddit] [Pinterest] [Email] [Facebook Messenger] [LinkedIn] [Telegram]

RegiónCaribe

Portal de Noticias de la Región Caribe Actualidad • Política • Turismo • Negocios Cultura • Directorio Comercial 2023 Correo: regioncaribeco@gmail.com Síguenos en nuestras Redes Sociales

